

Die Heine-Büste für BILD. Bildhauer Bert Gerresheim, Karl-Heinz Theisen, Oliver Auster, BILD-Kulturexperte Jörg Hakendahl und Prof. Klaus Nielen (v. li.)

Für Kulturberichterstattung Heine-Kreis ehrt BILD-Düsseldorf

Düsseldorf - Exklusive Interviews mit berühmten Schauspielern. Schnelle, auf den Punkt gebrachte Theaterkritiken. Aktuellste Konzertberichte. **Kultur hat bei BILD-Düsseldorf einen besonderen Stellenwert. Gestern bekam die Redaktion dafür eine große Ehrung: Der Freundeskreis Heinrich Heine zeichnete BILD mit der Heine-Büste aus.**

Vorsitzender Karl-Heinz Theisen (70) in seiner Laudatio: „Vor allem die journalistische Begleitung des Projektes Heine in die Walhalla wurde von BILD hervorragend begleitet. Gründliche Recherche, journalistischer Sachverstand, große Aktualität. Das zeichnet die Kulturberichterstat-

tung in BILD-Düsseldorf aus.“

Redaktionsleiter Oliver Auster (35): „Wir personalisieren Kunst, wir erklären sie, wir machen sie spektakulär. Deshalb sind wir stolz und dankbar für diese Auszeichnung. Wir stehen jetzt in einer Reihe mit Joachim Erwin, Hannelore Kraft und Paul Spiegel. Eine große Ehre – und Verpflichtung.“ Er versprach: „Wir werden uns treu bleiben im Sinne von Heine, der gesagt hat: Die Freiheit der Meinung setzt voraus, dass man eine hat.“

Glückwünsche kamen auch von OB Dirk Elbers (50): „BILD hat, so wie ich, das für Düsseldorf wichtige Walhalla-Projekt von Anfang an positiv begleitet.“

Die Büste des jungen Heine wurde vom Düsseldorfer Bildhauer Adolf Schmieding gestaltet. Sie entstand 1906

